



三川小学校のスローガン よく学び、よく遊べ！そして助け合う三川っ子！

## 今、私たちにできることをやってみよう



世界中にある難民の子ども達のために、日本で暮らす小学6年生の私たちにできることって何だろう…。

そんな6年生の思いから始まった「服のチカラプロジェクト」。

この思いは、三川小から発信して、三川地区の多くの皆さんへと広がっていきました。

まずは、三川小の子ども達や保護者の皆さんに協力をお願いしました。昇降口に段ボールを置き、「持ってきたらここに入れてください。」と呼びかけました。6年生からのお願いに、早速、着なくなった服を持ってくる児童がいて、うれしい思いを抱きました。次々に、子ども服が集まり始めました。

しかし、しばらくすると、気づき始めます。  
 ・なかなかベビー服が集まらないね…。  
 ・小学校に入る頃には、捨てちゃってるかもね。  
 ・だったら、ベビー服がまだ家にありそうな所にお願いすればいいんじゃない？

6年生は、旭市立いいおか保育所に協力をお願いすることを考えつきました。

・もっと、地域の皆さんにもお願いしようよ。  
 ・人がたくさん集まる所って、どこ？

6年生は、三川郵便局とスーパー・アサヒ、いいおかユートピアセンターにも協力をお願いしに行きました。



どちらも、快くお引き受けいただき、回収用の段ボールを置かせていただけることになりました。



頑張っていればいいことがあるものです。6年生の活動を知った会社が、「社員の家庭から集めたので、受け取ってください。」と段ボール2箱分の子ども服を学校まで持ってきてくださいました。6年生は満面の笑みで受け取りました。「素晴らしい活動、頑張ってください。」と、わざわざ励ましの手紙をくださった地域の方もいらっしゃいました。

さて、何枚集まったのでしょうか。山となった子ども服をみんなで畳みながら数えます。目標は2,000枚でしたが、実際は2,018枚集まり、段ボール20箱分になりました。先日、取り扱うUNIQLOに無事に郵送することができました。



ご協力いただいた三川小保護者、近隣の皆さん、本当にありがとうございました。皆さんからの思いを胸に、6年生は大きく成長できましたと実感しています。

校長 \*\*\*

## 津波から身を守るために!

11月5日(水)に、大津波警報による高台避難訓練を実施しました。

南海トラフ地震や東京直下型地震、千葉東方沖地震など、さまざまな震源の地震が心配されます。国道を越えた高台まで、子ども達は兄弟学年で手をつなぎ、片道20分の道を早足で15分ほどで歩きました。

歩く道路の向きによって、ペアの上学年の方が車道側を歩きます。その交換もスムーズでした。

1年生と手をつないだ6年生は、「大丈夫?」「もう少しだから頑張って。」「ここは危ないから気を付けて。」と声をかけ、常に1年生を気遣いました。海に近い本校なので、いざという時にどう行動するか、今後も訓練を実施し、より一層、自助・共助の精神を育んでいきます。



地域学校協働活動の一環として、保護者ボランティアや三川地区社会福祉協議会の方々や地域の皆さんにも、道中の見守りや横断歩道の補助などをしていただきました。本当にありがとうございました。



## 11月の暗唱名人



11月中に暗唱名人になった11名の児童の皆さんを紹介します。

1年: \*\*\*さん・\*\*\*さん

4年: \*\*\*さん

5年: \*\*\*さん・\*\*\*さん・\*\*\*さん・\*\*\*さん

6年: \*\*\*さん・\*\*\*さん・\*\*\*さん・\*\*\*さん

11月末時点で69名の児童が、暗唱名人です。

## 三川っ子学習発表会にて

11月14日(金)に、三川っ子学習発表会を行いました。

今回は、今年度から全校で取り組んでいる「暗唱」の学年発表を実施しました。各学年とも、体育館のステージに上がり、大きな声で暗唱発表をすることができました。



その後は、各教室で、それぞれの学年がこれまでに学習した内容を見る人に分かりやすく楽しんでもらえるように発表しました。



【1年】



【2年】



【3年】



【4年】



【5年】



【6年】

高学年では、聞き手がメモを取りながら聞くなど、真剣な様子で、素晴らしいです。大勢の保護者の参観もありました。

## 11月の読書賞

11月の読書賞は、4年 \*\*\*さん、5年 \*\*\*さんが受賞しました。

